



20 de septiembre de 2019

Folio No.: 71/2018-2019

Asunto: Cargo pendiente, Vicepresidencia de Sector Gubernamental.

**A LOS CUERPOS DIRECTIVOS DE
LOS COLEGIOS FEDERADOS Y
A LA MEMBRECÍA DEL IMCP**

El que suscribe, C.P.C. Florentino Bautista Hernández, presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (IMCP), informa que, de acuerdo con lo señalado en el *Folio 68.- Resultados del Colegio Electoral 2019*, emitido el 29 de agosto de 2019, la vacante para el cargo de Vicepresidencia de Sector Gubernamental no tuvo candidato elegido por lo que, después de llevarse a cabo la Primera Junta Extraordinaria de la Comisión Orientadora de Elecciones (COE), se revisó que fueran cumplidos todos los requisitos que establecen los *Estatutos y sus Reglamentos* del IMCP.

Por lo anterior, y con fundamento en lo establecido en el *Reglamento del Proceso Electoral, Cap. II, Art. 2.05, inciso i*, fueron revisadas y analizadas las propuestas de los contendientes a esta elección.

Finalmente, y como resultado de la unanimidad en los votos de los miembros de la COE, fue propuesto el C.P.C. Alejandro Álvarez González para ocupar el cargo durante el periodo 2019-2021.

Se anexa currículum del C.P.C. Álvarez González.

Reciban un cordial saludo.

C.P.C. Florentino Bautista Hernández
Presidente